

MR – OLLN 2.0
Communiqué de presse
Motion « Zéro-Plastique » à Ottignies-LLN

Notre manière de consommer et les déchets que nous produisons sont un sujet de conversation omniprésent. Nous devons prendre conscience que chacun peut mener des actions pour le bien de l'environnement.

Nous pensons que les pouvoirs publics ont un rôle d'exemplarité sur ce sujet. Comment demander une attention particulière aux citoyens si les autorités, elles-mêmes, ne montrent pas l'exemple...

Nous déposerons donc ce soir une motion au Conseil communal d'Ottignies-Louvain-la-Neuve pour que notre Ville devienne une Commune « Zéro plastique »

Le plastique est dans tout, que ce soit au service travaux, dans les fardes, les chaises, les plaines de jeux, les bouteilles en plastique... Des alternatives existent et nous devons les explorer. Là où il y a moyen de s'en passer, nous devons faire ce geste.

Concrètement, notre motion a pour objet de supprimer les plastiques à usage unique dans l'ensemble des services communaux et d'insérer dans les cahiers des charges de la Commune une clause prévoyant l'obligation pour tout soumissionnaire de privilégier une solution dans la matière la plus respectueuse de l'environnement.

Nous souhaitons aussi que les associations actives sur le territoire de la Commune puissent être sensibilisées à cet enjeu.

La motion a bien évidemment été proposée aux autres partis représentés au Conseil communal qui la soutiendront également.

Ce devrait donc être à l'unanimité que notre Commune lancera ce signal fort !

Cédric Jacquet
0476 95 06 94

Nicolas Van der Maren
0476 57 72 85

Ottignies-Louvain-la-Neuve, le 26 février 2019